
COMAC élargi du Mercredi 25/11/2020

Présents : Laurence, Marie-Hélène, Myriam, Jacques, Géma, Laurent
Yann, excusé 

   1) (19h30)  La préparation de l'AG : lettre et configuration de la lettre pour un envoi électronique 
   => travail de la lettre (Laurence, Myriam, Envoi cet après midi de Yann) A FINALISER (besoin de 
précision notamment sur les termes du vote
Yann a proposé un framaform.  https://framaforms.org/ag-du-08-decembre-2020-1606314540 (Merci Yann !)
Ce framaform donne accès aux votes quand les personnes participent à distance.
Quelques ajouts à demander à Yann : 
- Dans l'encadré "objection" : préciser que l'objection sera discutée lors de l'AG, soit intégrée dans le rapport 
de cette AG, soit discutée à l'AG suivante.
- Selon ce qui est plus simple : associer les documents (rapport financier, rapport moral et orientation), lien 
vers pdf ? ou les mettre en pièce jointe dans l'invitation.

- Ajouter également : le point renouvellement du COMAC. POur le renouvellement du COMAC, deux 
personnes sont candidates : Gema Pazos - particulier et Laurent Thierry, professionnel" , Yann, peux-tu 
reprendre la même formulation = "je valide" ou "j'ai une objection" pour les deux candidatures soumises ?
"Je me porte candidat.e pour le COMAC" (demander alors d'ajouter nom, prénom et mail)

- Ajouter la possibilité de soumettre des questions et de proposer une candidature au COMAC. 
Organisation de cette AG : outil proposé, le lien de Laurence sur zoom, qui sera envoyé par mail. 

Question : Qui récupère les adresses des participants ? Qui envoi le lien aux inscrits-tes ? Yann, c'est OK 
pour toi ?Tu peux faire la remontée de ce qui arrive du framaform et envoyer le lien de réunion aux inscrits ? 
Laurence vérifie la capacité du zoom.
Organisation globale de la précédente AG maintenue. Présentation de Géma et de Laurent. 

   + (20h00)  Lettre d'information de novembre
Laurence présente le contenu.
Ajout d'un encouragement aux petits commerces qui ré-ouvrent. 
Info du RPA à ajouter ? Non.

2) (20h05)  La question Service Civique - portage par le mouvement SOL 
Présentation par Laurence - Besoin d'une discussion + se positionner
(voir ce que Laurence a partagé par mail) Info de Charles Lesage du mouvement SOL. Travail commun avec 
le Réseau des Monnaies Locales. Dynamique de réflexion en cours.
Travail avec l'Agence Nationale des Services Civiques qui demande une remontée des besoins, à faire avant 
le lundi 07/12/2020 au mouvement SOL pour transmission avant le 11/12/20. Volonté de mutualiser les 
outils pour faciliter le déroulement.
SOL gère l'administratif et conseille, assure des formations dont aux 1ers secours. La MLCC doit accueillir le
jeune, l'accompagner dans son projet d'avenir, comment il peut utiliser la mission du service civique pour la 

https://framaforms.org/ag-du-08-decembre-2020-1606314540


suite de son parcours.
Remontées de témoignages d'expérience.
Pour nous, se posent les questions : 
    L'accompagnement ? L'Association doit assurer le tutorat et l'accompagnement.
    L'aspect financier ? 108 euro par mois assurés par l'association.
    Le lieu ?
    Remarque : à destination de jeunes du coin, vu les difficultés de logement.
/ lieu : bâtiments du CDOS, est-il possible de s'appuyer sur cet organisme pour l'accueil du service civique ? 
(avec leur dispositif de jeunes en intermédiation). Est-il possible de croiser CDOS et SOL ? 
Points de vue : beaucoup d'Intérêt mais 
    Marie-Hélène, réservée / capacité d'accompagnement
    Myriam, réservée / capacité d'accompagnement
    Géma, s'interroge pour le lieu
    Laurent, précautions quant à engager ce genre de démarche. Besoin d'un contact avec le CDOS.
    Jacques, pas les ressources suffisantes. 
    Laurence, réflexion à avoir pour l'année prochaine même si on dit non cette année.
    Avis négatif de l'ensemble, besoin de creuser les possiblités avec le CDOS et le SOL. Laurence va voir.  

3) (20h25) la question bons Kdo ; question posée par Emeline pour elle et CGA
     + la plateforme pour payer en monnaie locale suite à réservation en ligne. 
CGA voudrait faire des bons Kdo à ses salariés utilisables auprès de professionnels de la Gentiane. La 
Gentiane est une monnaie, ne peut pas être utilisée comme bon Kdo.
Jacques prend contact avec Emeline pour s'en expliquer davantage. Intéressant d'inviter CGA à adhérer au 
réseau.
Inviter CGA a identifier des pros proches et tracer ses bons Kdos vers des pros du réseau de la Gentiane.

4) (20h30) Professionnels 
     - groupe enquête. Les 4 étudiants ont travaillé sur un questionnaire. Attendent des retours de notre part 
(questionnaire envoyé à Jacques et Loris) et idée de le tester avec des pros. Day by Day proposé, idée d'autres
pros pour le test : 
     - Proposé par Jacques, Laurence Doux de Le Lavoir, 
     - Proposé par Laurent , Danielle La Ronde du Bio puisque a des doutes. 
     - Dominique Guéneau, Biocoop du Semnoz (Seynod)
     - Véronique Droux, Les Trésoms
jacques transmet aux étudiants.
     - d'autres prospects ? Plusieurs attendent le RPA suivant. Accord de principe pour participer à une RPA 
sollicités par une nouvelle bénévole Caroline (à inviter à formation en ligne). RPA à organiser. 
     - RPA entre le 15/12 et le 15/1 ?
Laurent remonte l'inquiétude de Danielle de la Ronde du Bio car n'a pas de fournisseurs qui acceptent la 
Gentiane. Ne sait donc pas comment les redistribuer et semble sur la tendance de sortir du dispositif. 
Motivation semble en baisse. Travaillé avec Yann Sur pays de Faverges.

 5) (20h45) OUTILS     
Outils framateam
Pas de problème pour Framateam, malgré la fin de framasoft. (semaine sur les communs, soirée spéciale 
framateam : http://sudberrylab.fr/?

http://sudberrylab.fr/?page_id=358&fbclid=IwAR2MNEklBitK5UYikQkF4NRJtnUS9Q5WA0ntJp18T9QmyOesaibidSfTZuk


page_id=358&fbclid=IwAR2MNEklBitK5UYikQkF4NRJtnUS9Q5WA0ntJp18T9QmyOesaibidSfTZuk )
Retour mouvement SOL
Les outils mis en place par le Mouvement Sol sont des outils de travail collaboratif inter-monnaies locales : 
il     s'agit de Rocket Chat (un forum/chat qui permet des discussions thématiques), NextCloud (un drive, qui 
permet aux divers groupes de travail de stocker et éditer des documents à plusieurs) et, plus récemment, une 
newsletter participative.        
> 2) Ces outils n'ont aucun impact sur le choix de l'outil de dématérialisation de la monnaie. Ce sont deux 
choses complètement différentes.
> 3) Ces outils n'ont pas d'impact sur le choix des outils collaboratifs qu'une monnaie décide d'utiliser en son 
sein. Si vous êtes habitués à un outil à la Gentiane, le fait de travailler avec NextCloud et Rocket Chat sur les 
enjeux multi-monnaies ne vous empêche pas de conserver vos outils pour les sujets qui vous sont propres.

Propositions d'aide pour le site => formuler une demande à David Hubert :  (0768054997)
    Possibilités d'avoir les Newsletters conservées et consultables facilement,
    Création d'un Espace "blog" facile à remplir où placer des articles, qui puissent être facilement mis en lien 
avec FB.

• problème avec la moulinette qui met en forme la liste des pros automatiquement à partir du tableau 
des pros, elle bugue dans certains cas

• rajouter un bouton pour imprimer le dernier fichier à jour ou lien vers le document vers le lien que 
Jacques met à jour.

 6) (20h20) Où en est le relais des tâches assurées par Yves (réunion sur les comptoirs d'échange prévue ? Où
en est-elle ? ); 
 Infos données par Marie-Hélène : Yves à passer le coffre à Karine. C'est Karine la référente des comptoirs.

Fin : 21h15
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